

Aristide Mercier

# J'étais I.P.S. en Algérie

En 1958, à la télévision française, l'Algérie, c'était les transports de troupes, les opérations militaires, les attentats, les embuscades... Rien de bien réjouissant. Rien qui aurait pu pousser un civil français à quitter sa terre natale. Et pourtant, c'est à Tamalous, dans le Nord-Est du pays, que part s'installer ce jeune instituteur de vingt-deux ans. Le début d'une expérience à part, en tant qu'instructeur du Plan de Scolarisation. Ses élèves d'un côté, l'armée de l'autre...

D'un côté de la Méditerranée à l'autre, le parcours initiatique d'un jeune passionné de Lettres en pleine guerre d'Algérie: ses premières classes, son regard sur la pédagogie d'une certaine époque, un système colonial en déclin. Un témoignage aux teintes sépia, qui sent le sable et la poussière, celle d'une jeunesse qui a fini par s'envoler.

Diffusion : [www.publibook.com](http://www.publibook.com)

ISBN 978-2-7483-9575-4



9 782748 395754